

Gott zum Gruss hier schreibt Helios. Die Allmacht Gottes ist gross und einzigartig. Nichts ist vergleichbar mit dieser Alliebe. Ein grosses Ganzes ist das gesamte Universum. Egal was die Menschen auch immer denken und in ihrer Denkweise zusammen fügen. Niemals kommt ihr mit all eurer Kraft und Stärke annähernd an das grosse Hauptproblem welches euch beschäftigt heran. Einige denken, dass sie schon Lösungen bereit haben um tiefere Einblicke in das Universum zu haben. Dem ist nicht so. Das Universum ist so komplex. Ihr könnt niemals einen Anfang oder ein Ende erkennen. Es gibt Planeten, Himmelskörper, auch sie werden geboren, haben eine bestimmte Aufgabe im grossen Ganzen zu erfüllen und lösen sich dann auf. Ihr Magnetfeld verliert die Kraft und der Himmelskörper zerfällt und zerbröckelt und verlieret sich dann in der Weite des Universums. Denkt niemals, dass ihr alles erforschen könnt, nein, dazu ist euer Denken nicht ausgestattet. Ihr habe schon viele Erfindungen gemacht und doch schon einiges erforscht. Doch einen Frieden auf eurem Planeten rechnet sich nicht bei euch. Ihr vernichtet euren Lernplaneten, ihr sägt den Ast ab, auf dem ihr sitzt. Doch für euch gibt es dann kein Auffangnetz. In all eurem grossen Denken und eurem Wissen ist das Wort Liebe, Nächstenliebe, Dankbarkeit nicht beheimatet. Ihr schiesst Flugkörper ins All und lässt dabei viele eurer Mitmenschen verhungern und bekriegt euch und schickt Menschen in den Tod nur um euer Ego zu befriedigen.

Stellt es euch einmal vor, ihr würdet an der Stelle der Bevölkerung stehen, die in Kriegsgebieten leben und die von der Hungersnot bedroht sind. Wie klein ist doch da die Liebe und die Nächstenliebe. Wie achtlos und erhaben werden Unterschriften gesetzt, die so viel Leid über einzelne Personen und auch über ganze Völker und ihren Ländereien bringen. Für noch so kleine Fehler kommt einmal die Abrechnung, der Spiegel leuchtet alles aus und jeder ist dann irgendwann sein eigener Richter. Machtgehabe ist dann nicht mehr vorhanden, hat kein Gewicht. Für jeden Mensch, jede Seele, die in die geistige Welt eintritt, hat die Gewandung den gleichen Stellenwert. Vereinfacht gesagt trägt jede Seele ein einfaches Kleid ohne Schnörkel und ohne Taschen.. Dies ist die Bekleidung beim Übertritt in die geistige Welt. Das Erdenleben ist nicht endlos. Besinnt euch, geht in euch.

Lebt die Liebe, wertet und bewertet nicht. Versucht miteinander zu leben. Jeder Mensch macht seine Erfahrungen, findet Lösungen, mehr oder weniger und sollte bemüht sein, seine geistigen Augen auszurichten auf Liebe und Frieden. Es wäre so einfach, wenn das Ego nicht so stark präsent wäre. Das wollte ich dir heute durchgeben. Gehe gesegnet deinen Weg, sei hilfsbereit und offen für die geistige Welt. Gott zum Gruss und danke für die lieben Wünsche. Dein Geistführer Helios. Liebe und Friede für alle, die diese Zeilen lesen.